



校報 南小

鏡野町立南小学校

第419号

令和7年11月28日発行

素敵な南小劇場！学習発表会

11月7日（金）の学習発表会には、多くの保護者・ご家族・地域の皆様にご観覧いただきありがとうございました。各学年とも、練習の成果を存分に発揮し、今までで一番良い姿を見ていたと思います。

日頃、教室における授業で積み重ねてきたことを、より大きな場で発表することは、子ども達にとって、様々な力が身に付きます。それは、見ている人達に伝わるようにするための「表現力」や、クラスみんなで心と力を合わせて作り上げる「協力する力」、自分の出番や友達のセリフをじっと舞台裏で待つ「集中力」、みんなで作り上げたという「達成感」や「満足感」などです。そして、たくさんの人から褒めていただいたことで、子ども達の「自信」につながりました。その「自信」の積み重ねこそが、子ども達の「生きる力」になります。



3年生 剧「スーパーマーケットのひみつ」



1年生 音楽剧「サラダをつくろう!!」



5年生 合唱「君に捧げる応援歌」合奏「栄光の架橋」



2年生 発表「南ボーイズ&ガールズコレクション(MBGC)」



これからも、地域の宝である子ども達を、学校、家庭、地域が共に手を取り合って育んでいきますよう、よろしくお願ひいたします。



4年生 学習発表「Nature country」合奏「カントリーロード」



6年生 発表「6年間の思い出」合唱「いのちの歌」合奏「sing sing sing」

芸術鑑賞会

10月30日（木）に、劇団「風の子」の皆さんに来ていただき、劇「めっきらもっきら どおん どん」を全校で鑑賞しました。体育館がまるで劇場のようにセッティングされ、目の前で迫力のある演技を見せていただき、子ども達も劇の世界に一気に引き込まれました。学習発表会前だったので、セリフの言い方や表現の仕方など、学びの多い鑑賞会となりました。



円を描くような劇場で鑑賞



4人で劇を演じられました。



6年生のお礼のあいさつも立派でした。

かんぽん贈呈式

11月14日（金）に公益財団法人「岡山環境保全事業団」の社員の皆様が環境に良いことをして貯めた独自のポイント制度を使って（かんぽん）、鏡野町内の各学校に、子ども達が使える物品を寄贈してくださいました。この会社は、久米にある津山圏域クリーンセンターのリサイクルプラザも運営されています。

贈呈式には、南小を代表して、6年生の運営委員会の4人が出席しました。一人一言ずつ丁寧なお礼の言葉を言うことができました。

南小には、コーン8本・プレルボール10個・ドッジボール8個・水切りカゴ6個・ゴールテープ1本をいただきました。大変ありがとうございます。大切に使わせていただきます。

藤原様から贈呈していただきました。



避難訓練（地震）

11月18日（火）に、地震を想定した避難訓練を行いました。今回は、業間休みだったので、子ども達は、自分のいる場所で、自分で考えて、命を守る行動をして、さらに安全に避難しなくてはなりません。周りに大人がいない場合もあります。子ども達は、素早く非難できましたが、「しゃべらないで集まる」に課題がありました。いつ起るかわからない地震の際に、しっかりルールが守れるよう今後も指導してまいります。



運動場の真ん中に集まって身をかがめています。



自分のいた場所から避難中

トマト農園訪問

11月11日（火）に、3年生が社会科「畑で働く人々の仕事」の学習で、地域のビニールハウスでトマトの水耕栽培をされている井上さんの農園を訪れました。栽培の様子や農薬を少なくするための工夫など、子ども達は、熱心にお話を聴き、質問もしながら真剣に学習していました。



ビカリ亞化石掘り

11月14日（金）に、6年生が理科「地層」の学習で、奈義町にあるビカリ亞ミュージアムに行きました。まずは、太古の地球の起源についてビデオで学習した後、地層の展示を見て、いよいよ化石を掘りました。絶好の校外学習日よりで、昔の貝ビカリ亞がたくさん掘れて子ども達も大喜びでした。



大収穫！さつまいも

11月14日（金）に、1年生が6月に学級農園に植えていたさつまいもが大きくなり収穫しました。子ども達は、スコップを手に、芋を傷つけないように優しく掘っていました。今年は、夏にたっぷりの日差しを受け、初秋にはたっぷりの雨も降ったことで、ビッグサイズのさつまいもがたくさん収穫され、子ども達も大喜びでした。収穫したさつまいもは、今後みんなで食べる予定です。



慎重に！慎重に！



収穫したぞ～！

社会見学 5年生Ver.

11月21日（金）に、5年生がライフパーク倉敷と、社会科の学習の一環で水島にある三菱自動車工場の見学に行ってきました。自動車工場では、まず動画を視聴した後、プレス工場と溶接工場、組み立て工場を見学しました。ロボットが火花を散らしてネジをはめる様子や、大きな音でプレスされている様子などの迫力に、子ども達も驚いていました。また、完成した車を走らせて検査する様子も見させていただきました。まさに「百聞は一見にしかず」よい学びとなりました。



ライフパーク楽しい！

自動車のことがよくわかりました！

井上さんのお話を真剣に聴いています。

ミシン補助



地域とともにある学校づくり～毎日が参観日～

10月、11月も多くの地域、保護者の皆様方にお世話になりました。写真にて紹介いたします。



更生保護女性会郷支部の皆様は長年の活動が評価され津山警察署より表彰されました。おめでとうございます。



民生委員あいさつ運動



音楽補助



生活安全課あいさつ運動

クラブ補助



草刈り



図書館整備



読み聞かせ

退任のお知らせ

毎週木曜日に本校に勤務しておりました学校司書の牧野すみれが、11月いっぱいで退職いたしました。大変お世話になりました。

日	曜	学校行事	下校時刻
1	月	全校朝の会 集金振替日 巡回相談 美作大学ボランティア1年 6-1 6-2	14:30 15:35
2	火	マラソン大会 あおぞら学P体育館使用15:30~17:00	14:30 15:35
3	水	マラソン大会予備日 人権啓発訪問10:15	15:15 -
4	木	希望個人懇談 短縮4	13:40 -
5	金	希望個人懇談 短縮4	13:40 -
6	土		- -
7	日		- -
8	月	3年生津山警察署見学9:20 美作大学ボランティア2-2 3年 4年 5-1	14:30 15:35
9	火	新1年生体験入学10:00アリコベール・1年教室 締割り掃除最終日 3年生津山消防署見学 河内さん来校 5-2 5.6校時	14:30 15:35
10	水	職員会議⑫ 短5 交通指導	14:15 -
11	木	短縮4 河内さん来校2年生1~4校時 学級掃除	13:40 -
12	金	短縮4	13:40 -
13	土		- -
14	日		- -
15	月	美作大学ボランティア1年 5-2 6-1 6-2	14:30 15:35
16	火	河内さん来校 5-1 5.6校時	14:30 15:35
17	水	定期退勤日 河内さん来校 5-2 1.2校時	15:15 -
18	木	河内さん 河内さん来校2年生1~4校時 5-1 5.6校時	14:30 15:35
19	金		14:30 15:35
20	土		- -
21	日		- -
22	月	通学班会 美作大学ボランティア 2-1 2-2 3年 4年	14:30 15:35
23	火	給食最終日 大掃除 短縮4 河内さん来校 5-1 1.2校時 5-2 3.4校時 美作大学ボランティア	13:40 -
24	水	終業式 短縮3	11:20 -
25	木	冬季休業日始め ~1月7日まで	- -
26	金	冬期休業日 学校閉庁~1月4日まで	- -
27	土	学校閉庁	- -
28	日	学校閉庁	- -
29	月	学校閉庁	- -
30	火	学校閉庁	- -
31	水	学校閉庁	- -
1月			
~4日学校閉庁 8日始業式 短縮3 校内研修 9日給食開始 13日交通指導 安全点検			
14日職員会議⑬ 短5 定時退勤日 15日委員会短5(4年)集金振替日 16日南っ子タイム⑥ 19日巡回相談 21日校内研修 22日クラブ⑨(3年見学) 23日代表委員会 ロング屋休み 26日交通指導 27日企画 28日入学説明会・物品販売 29日中学入学説明			